

Blayais et Cubzaguais

SAINT-CIERS-SUR-GIRONDE

Des vœux aux allures de bulletin météo pour la Communauté de communes

Vendredi 23 janvier, Lydia Héraud présentait les vœux de la Communauté de communes de l'Estuaire (CCE) en salle des fêtes de Saint-Ciers-sur-Gironde. Après avoir remercié les Klaxophones pour l'ouverture en musique de la soirée, c'est par une série de prédictions que la présidente de la CCE, « contrainte par les règles de communication liées à cette période particulière », a remercié les 250 agents de la collectivité, mis en avant les nombreuses associations, salué « le courage, la combativité et l'innovation dont font preuve agriculteurs et viticulteurs ».

Un hommage particulier a été rendu à Maryse Chasseloup, Pierre Coronas et Pierre Villars, trois maires qui ne se représentent pas après de nombreuses années de mandat.

C'est donc sur le ton « purement informatif » d'un bulletin météo que Lydia Héraud s'est amusée à faire le bilan de l'an passé. Un bulletin qui fait état de « conditions globalement favorables avec des phénomènes variés sur l'ensemble du territoire ».

Un climat propice au commerce

« Un vent de rénovation a soufflé sur la résidence autonomie dont la pre-



La présidente et les vice-présidents de la CCE ont présenté leurs vœux. P. R.

mière tranche de travaux a été inaugurée sous un ciel particulièrement dégagé, a résumé la présidente. Après dissipation d'une zone de travaux prolongés, les conditions se sont stabilisées avec l'ouverture du centre aquatique Les Héléades ». L'investissement a été réalisé par la commune de Braud-et-Saint-Louis et la CCE s'est engagée à verser 200 000 euros par an pour participer aux frais de fonctionnement.

« Un temps printanier bien installé » a vu 8 000 personnes visiter la fête de l'asperge (5,7 tonnes d'asperges ven-

dues). « Un anticyclone a permis l'agrandissement de la Maison des Services au Public », où l'ensemble des services du CIAS et l'espace France Services sont désormais installés.

Lydia Héraud a également rappelé l'ouverture du Smicval Market et celle d'un Bachelor au Centre de formation multimétiers, les actions culturelles, le travail entrepris pour l'installation possible d'EPR 2, ou encore le « climat propice à la dynamisation du commerce local ».

Philippe Rucelle